

# Herzlauf sichert Zuhause

**In den letzten zehn Jahren konnten 4.124 Familien einen Rückzugsort im Linzer Teddy Haus finden.**

TRAUN (red). Energie tanken während das Herzkind am Kinder-Herz-Zentrum in Linz betreut oder operiert wurde: Das Teddyhaus in Linz bietet nun bereits ein Jahrzehnt eine

ist dieser in Traun. Am ersten Sonntag im Oktober wird es wieder soweit sein. Danke schon vorab an alle Teilnehmer für die großartige Unterstützung und an Andreas Protil für die Organisation“, betont Michaela Altendorfer, Präsidentin der Herzkinder Österreich bei der 10-Jahres Feier des Teddyhauses in Linz. Weitere Infos zu den Herzkindern gibt es unter **herzkinder.at**



**Michaela Altendorfer (re.)** freute sich mit einem Teil ihres großen Teams über „10 Jahre Teddyhaus Linz“.

## Gesundheits Rundschau



Mehr zum Thema auf [meinbezirk.at/gesundheit-ooe](http://meinbezirk.at/gesundheit-ooe)

Foto: Panthermedia

Unterkunft für die Familien und die kleinen Patienten. Dieser Rückzugsort wird Großteils durch Spenden und Aktivitäten wie dem Herzlauf in Traun finanziell getragen. „In jedem Bundesland gibt es einen Herzlauf, bei uns in Oberösterreich



**Teilnehmerrekord bei Herzlauf 2018:** 1.660 Läufer waren an diesem Tag in Traun, für den guten Zweck, auf der Strecke.

Fotos: BRS



**Andreas Protil (Bildmitte)** freut sich auf den Herzlauf.